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Ata número 25

Aos trinta dias do môs de junho de dois mil e vinte e três, pelas dezanove horas e trinta minutos, realizou-

se nas instalações administrativas da Freguesia de São Jorge, à Rua Cardeal D. Teodósio de Gouveia, a reunião

ordinária da Junta de Freguesia, sob a presidência de Fabiana lsabel Marques Cardoso Andrade de Matos e com

a presença de Marco Pedro de Freitas, secretário e Sergio Manuel Pacheco de Freitas, tesoureiro, com a seguinte

ordem de trabalhos:

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior.

Ponto dois: Análise das ordens de pagamento autorizadas,

Ponto três: Balanço da I Edição do Concurso de Fontanários.

Ponto quatro: Outros assuntos de interesse da freguesia.

A reunião teve início com a leitura e aprovaçã0, por unanimidade, da ata da reunião anterior.

No que respeita ao ponto dois, foram analisadas as ordens de pagamento do número 233 ao número 269.

Em relação ao ponto três, o executivo efetuou um balanço positivo no que concerne à realização da I

Edição do Concurso de Fontanários, tendo em conta os onze fontanários a concurso e o empenho e criatividade

demonstrados. Os três classificados receberam prémios no seguinte valor: 125,00 €, 100,00 € e 75,00 €, aos

restantes fontanários foi atribuído um prémio de participação no valor de 20 € cada. O júri foi constituído pelos

seguintes elementos: Fabiana Matos, presidente da Junta de Freguesia, Maria José, vereadora da CMS, Paula

Noite, diretora da EB1/PE/C de São Jorge, Nélio Silva, Presidente da Casa do Povo de São Jorge e Lurdes

Nascimento, vogal da Assembleia,de Freguesia. O júri percorreu os fontanários entre as 18h30 e as 21h00.

Por último, no ponto quatro, foram abordados os seguintes assuntos, a saber:

- No dia 16 de junho, no turno da manhã, a presidente esteve presente na EB1/PE/C de São Jorge na cerimónia

do hastear da bandeira azul, no âmbito do projeto Escola Azul e no mesmo dia, no turno da tarde, a mesma

reuniu com a diretora Paula Noite e duas docentes do estabelecimento de ensino acima mencionado, na Junta

de Freguesia, onde foi apresentado pelas mesmas o projeto "Eu e São Jorge", que contribuirá para a divulgação

da freguesia de São Jorge e do seu património, sendo que para a viabilização do mesmo foi solicitado apoio

fìnanceiro à Junta de Freguesia, no que diz respeito à impressão de alguns livros.

- No dia 22 de junho, a presidente esteve presente na EB1/PE/C de São Jorge na mostra de viaturas elétricas

promovida pela Junta de Freguesia do Arco de São Jorge,
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- No dia 28 de junho decorreu uma reunião na Junta de Freguesia de São Jorge, às 19h00, onde estiveram

presentes, a presidente, Fabiana Matos, tesoureiro, Sergio Freitas, os presidentes das Juntas de Freguesia de

Santana e llha e o presidente da Associação de Atletismo da Madeira, José Carvalho, onde se definiram os

trâmites para a realização da corrida Santana, llha, São Jorge, que se realizará no dia 30 de julho (domingo).

- No âmbito do programa da RTPMadeira, da responsabilidade do engenheiro Rocha da Silva, a presidente,

Fabiana Matos, foi contactada pelo mesmo, para lhe facultar o contacto de vários agricultores, pescadores e

pessoas conhecedoras do património e história da nossa freguesia.

- A presidente tem reportado alguns constrangimentos sentidos na freguesia, via email, a quem de direito,

nomeadamente para a Câmara Municipalde Santana, ARM e SREI,

- O itinerário do programa "São Jorge em Férias no Verão de 2023" ainda está provisório, a presidente, Fabiana

Matos, contactou a "llha das Aves", o clube desportivo Ludens, clube de hipismo e o campo de golfe do Santo da

Serra e aguarda confirmação das datas, Esta atividade realizar-se-á com a colaboração de três voluntárias

inscritas até à presente data.

- No que diz respeito à viagem dinamizada pela Junta de Freguesia, de forma a agilizar o processo, a Junta

passou a receber inscrições, os interessados deverão entregar uma caução no valor de 250 € e cópia do cartão

de cidadã0.

- No mês de julho realizar-se-á uma mostra individual de desenhos da jovem Raquel Mendonça, residente no

Farrobo, no hall da Junta de Freguesia de São Jorge. Relativamente à exposição "Talent Caché", do artista

António Freitas, houve a prorrogação da mesma, desta feita até ao final do mês de agosto.

- Em seguida, a presidente deu a conhecer uma necessidade levantada por dois fregueses, nomeadamente que

a Estrada Padre Silvério passe a ser de sentido único.

- Posteriormente, o executivo realizou uma relação de necessidades no que diz respeito a materiais de

construçã0, de forma a ir ao encontro de algumas necessidades da população e de melhorar as acessibilidades.

- No que diz respeito ao protocolo estabelecido entre a Junta de Freguesia de São Jorge e a Casa do Povo de

São Jorge, após análise do documento, o executivo definiu alguns aspetos a esclarecer e melhorar.

- Na próxima segunda-feira, dia 03 de julho, iniciará funçoes na Junta de Freguesia uma nova colaboradora do

programa de emprego e um jovem do "Programa Jovem em Formaçã o 2023".

- O Sr. Emanuel Ferreirinha e Sr. João Domingos estarão ao serviço desta Junta até ao final do mês de julho.
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- A presidente contactou o familiar de um senhor com carências socioeconómicas, residente na Ribeira

Funda, de modo a tomar conhecimento da situação em que se encontra, sendo que a mesma comunicou que o

senhor está a beneficiar das refeições da Segurança Social e candidatou-se ao PRID.

- No atinente à manutenção de caminhos e veredas, atendendo às dificuldades sentidas, o executivo

procurou definir novas estratégias de modo a responder de forma mais eficiente a esta questã0. Ainda neste

âmbito, a presidente apresentou uma proposta com o levantamento dos caminhos e veredas da freguesia. Em

seguida, o executivo analisou a mesma e apresentou sugestões de melhoria,

- No âmbito do campeonato da Europa, foi solicitado pelo treinador Juan Andrade, apoio financeiro para o

atleta de patinagem de alta velocidade António Freitas, no valor de 360 €, sendo que o mesmo foi deferido por

parte do executivo.

- O executivo tomou conhecimento do abaixo-assinado no qual prevalece a argumentação em defesa de

uma reivindicação acerca do problema identificado por um grupo de pessoas no âmbito do "Cabeço dos Rosas",

em São Jorge. Relativo a este assunto, a presidente rececionou dois emails da Sr.'Joana Cânovas, os quais

mereceram a atenção do executivo, de acordo com o documento que segue em anexo (impressão da respetiva

correspondência eletrón ica).

Esgotados os assuntos da "ordem do dia" a senhora presidente da Junta de Freguesia declarou, pelas

vinte e uma horas, encerrada a presente reuniã0, lavrando-se da mesma a presente ata, que vai ser assinada

após a sua aprovaçã0, por quem a presidiu e por mim, secretário, que a lavrei.

A Presidente 0 Secretário
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